

Alternativen zur Handelspolitik der EU

Mit dem Kampf gegen die Freihandelsabkommen der EU verbinden wir das Eintreten für ein demokratisches Wirtschaftssystem und einen gerechten Welthandel.

- Wo stehen wir heute?
- Was haben wir erreicht?
- Welche Aktionen stehen für 2017 an?
- Wie können wir unsere Vision von einem gerechten Welthandel konkretisieren und erste Schritte zur Realisierung entwickeln?



Vortrag und Diskussion mit

Roland Süß

Handelsexperte, Mitglied im Koordinierungskreis von Attac Deutschland und einer der Sprecher der europäischen Initiative „Stop TTIP“

Donnerstag, 29. Juni 2017, 19.30 Uhr

Nachbarschaftshaus Gostenhof, Großer Saal
Adam-Klein-Straße 6, 90429 Nürnberg